

## Artenschutz im Pioneer Park: Vorbereitungen für die Baumaßnahmen laufen an



In den vergangenen Wochen haben wir rund um unsere drei Projekte im Pioneer Park Rodungsarbeiten durchgeführt. Um die dort lebenden Zaun-Eidechsen vor Beginn der Baumaßnahmen in Sicherheit zu bringen, haben wir in Zusammenarbeit mit dem Artenschutzbeauftragten Herrn Dr. Franz auf der Nordseite des Casinos ein Ersatzhabitat erschaffen. Zum Einfangen der Eidechsen wurden Türen ausgelegt, damit die schutzsuchenden Tiere darunter kriechen können.

In den frühen Morgenstunden setzt Herr Dr. Franz, die in der morgendlichen Kälte noch bewegungsunfähigen Eidechsen in das Ersatzhabitat, damit sie dort künftig leben und sich fortpflanzen können.

